

sábado 26 de agosto de 2023

# El Foro Económico y Social elaborará un informe sobre empresas y empleo de La Laguna

*Las conclusiones de este documento servirán como herramienta para el diagnóstico y la toma de decisiones del Ayuntamiento*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Foro Económico y Social (FES), elaborará junto al Colegio de Economistas de Santa Cruz de Tenerife un informe de datos estadísticos dedicado a las perspectivas económicas, las oportunidades de empleo y la situación de las empresas del municipio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha señalado que este documento, denominado 'La Laguna E3', pretende servir como herramienta para el diagnóstico y la toma de decisiones de la Corporación municipal. El primer edil también avanzó que sus principales conclusiones se expondrán el próximo mes de noviembre, durante la celebración de unas jornadas abiertas promovidas por el propio FES.

Por su parte, el director técnico de Foro Económico y Social del Ayuntamiento de La Laguna, Jordi Bercedo, explicó que este proyecto nace en el seno del propio Foro Económico y Social y los representantes del tejido productivo del municipio que forman parte de esta entidad (empresarios, profesionales y entidades financieras, entre otros).

“Este análisis estadístico incluirá datos tan relevantes de La Laguna como sus núcleos poblacionales y su evolución, sectores con mayor o menor actividad, proyecciones de empleo por ámbitos profesionales, capacidades que demandan las empresas para nuevos puestos de trabajo o situación del desempleo actual por sexo, edad y cualificación”, agregó Bercedo.

El informe, además de la recopilación de datos estadísticos, también ofrecerá una serie de cuadros y gráficos específicos dedicados a cada temática y una serie de memorias adicionales, con emisión de conclusiones y recomendaciones a tomar en cuenta por los responsables políticos.

